BERTHA MARÍA ALCALDE ENCABEZA LISTA PARA PRESIDIR EL INE.

4 de 5 finalistas a presidencia del INE están vinculadas a Morena

BERTHA ALCALDE LUIÁN, hermana de la secretaria de Trabajo, Luisa María Alcalde, encabeza la lista para suceder a Lorenzo Córdova Vianello POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

n la quinteta de las finalistas a presidir el Instituto Nacional Electoral (INE), el primero de abril, hay cuatro nombres de vinculadas a Morena.

Del total de 20 aspirantes, 9 están en esa situación de falta de independencia y autonomia.

La primera en la lista de presidencia- A ellas se les señala por no bles del INE es Bertha Alcalde Luján, hija de Bertha Luján Uranga, expresidenta del Consejo Nacional del Morena; hermana de la secretaria del Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde.

La segunda es Guadalupe Álvarez posible nombramiento. Rascón, hija del senador de Tlaxcala por el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), José Álvarez Lima.

La tercer postulada para la presidencia del INE es Guadalupe Taddei Zavala, señalada como prima del superdelegado del gobierno federal en Sonora, Jorge Luis Taddei, y también del delegado de la Secretaría del Bienestar en Sonora. Jorge Taddei Bringas.

Taddei Zavala es además tía de la diputada morenista, en Sonora, Ivana Celeste Taddei Arriola, y de Pablo Daniel Taddei, director de la empresa LitioMX, hijo de Jorge Luis Taddei.

Una más es Zircey Iulisca Bautista Arreola, quien es esposa del subsecretario de la Secretaria de Desarrollo Urbano y Vivienda (Sedatu), Daniel Octavio Fajardo.

cumplir con el principio de autonomía e independencia. lo que podría llevar a que sea impugnado su

La quinta aspirante y finalista es Rebeca Barrera Amador, quien fue presidenta del Instituto Electoral de Baja California Sur, hasta 2021, y quién será impulsada por la oposición para ser quien supla a Lorenzo Córdova Vianello.



Ayer, se entregó la lista de los cinco También, Víctor Humberto nombres de mujeres para elegir entre Mejía, consejero electoral ellas una consejera presidenta y cumplir con la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

además, entregó a la Junta de Coordi- Augusto López, a quien nación Política, otras tres listas, dos de se le denunció por la hombres y una de mujeres, para elegir impresión errónea de 761 de cada una a un integrante del Consejo General del INE.

Así serán dos hombres y dos mujeres, una de ellas la presidenta, que se sumarán al órgano electoral.

Los 20 nombres de los finalistas, de un total de 500 a los que se les dio registro para contender por estos cargos, Netzai Sandoval Ballesteros fueron entregados en sobre cerrado al secretario Ejecutivo de la Jucopo, José Omar Sánchez Molina.

Y fueron publicados este domingo en la Gaceta Parlamentaria, pero antes ya se Irma Eréndira Sandoval, habían filtrado.

Así, el Laboratorio Electoral de inves- Pública (SFP), v trabajó tigación y análisis en estos temas, realizó fichas respecto a los 20 aspirantes que Hegaron a la final.

Otros de los concursantes con vínculos con Morena es Armando Hernández Cruz, expresidente del Tribunal Electoral capitalino y director general de la sexta Visitaduría de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, a quien supuestamente impulsó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

de Tabasco, vinculado con el actual secretario El Comité Técnico de Evaluación, de Gobernación, Adán mil boletas electorales.

> Jorge Montaño Ventura, actual fiscal de Delitos Electorales en Tabasco, desaforado en 2015 por la compra de un edificio para uso oficial, y también vinculado con Adán gusto López.

es otro de los candidatos con nexos con morenistas, ya que es hermano de ex secretaria de la Función para el Instituto de la Defensoría Pública (IDP).

Y por último Bernardo Valle, consejero electoral en la Ciudad de México, a quien se le relaciona como gente cercana a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum Pardo. •













Dos hombres y dos mujeres, incluyendo a la próxima presidenta del árbitro electoral, serán quienes renueven los cuatro espacios del Consejo General del Instituto Nacional Electoral. Así, el Laboratorio Electoral de Investigación y análisis de estos temas realizó fichas respecto a los 20 aspirantes que llegaron a la final tras ser seleccionados de un total de 500 candidatos. **Especial**